

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

IMAGINE ROTARY

イマジン ローターリー

2022-2023年度 国際ローターリー会長 ジェニファー・E. ジョーンズ



2022-2023年度

会長: 福田哲三 幹事: 小栗正章 広報委員長: 平野太治

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/名古屋東急ホテル

〒460-0008 名古屋市中区栄4-6-8 TEL 052-251-2411

2022 December 21

■ 2022 ~ 2023 年度方針

寛容と多様性で親睦の輪を拡げよう!

NO.20

例会報告

●第2412回例会 令和4年12月21日(水) 曇

●12月は疾病予防と治療月間

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 83 (72) 名中 出席48名

出席率66.67%

●ゲストスピーカー 荒川 泰代様

●ニコボックス

「本日の卓話の荒川泰代様は、有松鳴海絞の伝統工芸士として、素晴らしさを広められています。宜しくお願い致します。」

岡田寛治君

「今年一年お疲れさまでした。来年もまた、元気にお会いしましょう!!」

中野義識君、福田哲三君、梶田浩太郎君
川崎利男君、桑山卓也君、田中正次君
須賀邦一郎君、林 邦司君、榎野智之君
岩田玄知君、黒田史郎君、加藤智弘君
加治佐健二君、相羽繁生君、宮下幸二郎君
二村伝治君、中川真吾君、山本秀樹君
野崎敏夫君、吉田正道君、伊藤勝康君
谷 喜久郎君

「2年前、商業出版で上梓した、小生著書「家康の母“於大”」は、全国図書館協会の大量購入の影響か、多くの読者にもご購入をいただきましたが、来年の大河ドラマが“どうする家康”の関係で、近日中に書店で、再度平積になるでしょうと、出版社から連絡がありました。」

自称文豪 鷲塚貞長君

「三好さん、極寒の中、ヒートテック・ホカロンのおかげで、快適にゴルフプレイを楽しむことができました。内間さん、田尻さん、ありがとう。」

中川真吾君、服部雅紀君

本日のニコボックス 4件 52,000円

累 計 92件 791,000円

小栗正章幹事報告

▽当クラブ行事予定

・12月21日(水) 本日例会終了後、理事会を開催致します。

※役員及び理事のご出席をお願い致します。

・12月28日(水)・2023年1月4日(水)休会

・1月11日(水) 通常例会

・1月18日(水) 職場例会を開催致します。

14時 名古屋東急ホテル集合、バス移動

山原茂光さん事業所、株式会社伸和食品工場を見学後、志の島 西店で夜間例会を開催、終了後、名古屋東急ホテルへバス移動、解散

名古屋東急ホテル到着は20時15分頃を予定しております。

※名古屋東急ホテルの駐車料金はかかりませんので、できるだけ名古屋東急ホテル発着のバスをご利用ください。

・2月28日(火) 東名古屋分区IMが開催されます。

※場所は名古屋東急ホテルです。

※3月1日(水)を例会変更させていただきますので、ご出席ください。

福田哲三会長挨拶



11月20日から約1か月に渡って開催されたサッカーW杯もアルゼンチンの優勝で幕を閉じました。カタールには金権体質や外国人労働者への人権問題などがありますが、試合そのものは、日本チームの活躍などもあり面白かったですね。

最近サッカーのヘディングが及ぼす脳機能障害の影響など話題にのぼったりしているようですが、あの大人用のサッカーボールは410 ~ 450gだそうです。重いのか軽いのかよくわかりませんが、雨で濡れた時は

特にヘディングはしたくなかったですね。雨の中でも水をほとんど吸わなくて重くならない人工皮革製のボールが使われるようになったのは、36年前の1986年メキシコ杯からだそうです。ちなみにこの大会で優勝したのがアルゼンチンでした。「神の手」マラドーナを擁しての優勝ですね。

ところでサッカーの原点については諸説ありますが、その中の一つが3千年以上前にさかのぼるマヤ文明です。マヤ遺跡のほとんどに球戯場が存在しています。私が新婚旅行で訪ねたユカタン半島のチチェン・イツァ遺跡にも大きな球戯場跡がありました。足と腰だけを使っての試合ですが、当時の天然ゴムの球はなんと7kgもあったそうです。ちょっと簡単に蹴れないですね。試合が白熱するほど雨が降って豊作になると信じられ、勝ったチームのリーダーが生贄として神に捧げられたそうです。名誉ある生贄ということです。(一部には負けた方が生贄になったこともあったようです。)

今回はメッシを擁して優勝しました。時代が時代なら優勝チームのキャプテンである「神の子」メッシが生贄として神にささげられたかも知れませんね。

しかし現実とは言えば、アルゼンチンの友人からの便りでは、日曜日の優勝以来、いまだに「メッシ」「メッシ」と皆さん仕事にならないそうです。チームが帰国した20日のパレードには400～500万人もの群衆が集まったそうです。日本もいつか…、と期待したいですね。

●第6回理事会(令和4年12月21日(水) 例会終了後、名古屋東急ホテル)

- 1、下半期会費の件
- 2、小林利之君、須賀邦一郎退会の件
- 3、花橋日出夫君、休会延長の件
(2023年6月末迄)
- 4、その他

●1月度誕生日祝福

会 員	ご 夫 人
田尻幹夫 君(1月2日)	天野倅明 夫人(1月2日)
渡邊泰幸 君(1月3日)	蜂須賀太郎 夫人(1月2日)
小池康資 君(1月8日)	小松佳史 夫人(1月4日)
榎野智之 君(1月8日)	中条忠直 夫人(1月8日)
蜂須賀太郎 君(1月18日)	山原茂光 夫人(1月10日)
天野清美 君(1月20日)	上野山 進 夫人(1月13日)
天野倅明 君(1月21日)	山下寛高 夫人(1月19日)
高坂康夫 君(1月23日)	田中和茂 夫人(1月27日)
岩田玄知 君(1月26日)	
谷 喜久郎 君(1月27日)	

●ポールハリスフェロー表彰・代表 二村伝治副会長



卓 話

有松絞についての実演紹介

荒 川 泰 代



例会	月日	今後の予定
第2413回	1. 11	「アンサンブルの実演」 名古屋フィルハーモニー
第2414回	1. 18	「株式会社伸和食品工場見学・志の島西店」 職場夜間例会
第2415回	1. 25	「株式投資 貯株」 井上投資コンサルタント事務所 井上 雅文様
第2416回	2. 1	「国際奉仕について」 長澤功雄国際奉仕委員長
第2417回	2. 8	(公社)日本トライアスロン連合常務理事 (一社)愛知県トライアスロン協会副会長 国際トライアスロン連合技術委員 アジアトライアスロン同盟技術委員 2020東京オリンピック・パラリンピック 組織委員会スポーツマネージャー 鈴木 貴里代様

○このウィクリーは再生紙を使用しております。